

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

22. April 2015

Radverkehr sicherer auf die Eppendorfer Landstraße leiten!

Der Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude beschloss in seiner letzten Sitzung auf Antrag von rot-grün, dass an der Einmündung des Hegestiegs in die Eppendorfer Landstraße die Sicherheit für Menschen mit Rad verbessert werden soll.

Sina Imhof, GRÜNE Sprecherin für Eppendorf, erläutert: „Vor einiger Zeit wurde der nicht benutzungspflichtige und viel zu schmale Radweg an diesem Abschnitt der Eppendorfer Landstraße zurückgebaut und der Gehweg so verbreitert. Als Radfahlerin muss man nun auf der Straße fahren.

Leider gibt es direkt vor dem umgebauten Abschnitt noch einen alten Radweg, so dass man am Hegestieg praktisch auf den Gehweg geleitet wird. Wir haben nun beantragt, dass deutlicher gemacht wird, dass man mit Rad hier auf die Straße gehört. Denn dort zu fahren, ist ohnehin erwiesenermaßen sicherer als auf alten Radwegen. Der Fußverkehr kann den zusätzlichen Platz hier wirklich gut gebrauchen!“

Außerdem beschloss der Ausschuss, dass mittelfristig für den gesamten Abschnitt vom U-Bahnhof Eppendorfer Baum über die große Kreuzung an der Eppendorfer Landstraße bis zum Eppendorfer Markt ein Konzept für eine einheitliche, sichere Führung für den Fahrradverkehr entwickelt werden soll.

Anlage

- Beschlossener Antrag
- Fotos: Hegestieg Ecke Eppendorfer Landstraße (Reiffert/GRÜNE Fraktion Nord)
- Bild Sina Imhof (Daniela Möllenhoff) online: gruenlink.de/xkm

Fotos sind bei Nennung der Urheberin kostenfrei verwendbar.

